

Lección no. 19

# Servicio creativo.

TEA ESTRADA

**ivangelismo**  
mesoamérica



Lecciones de discipulado para adolescentes

**discipulado  
con pasión**



## Idea clave.

Mostrar todo un modelo inspirador y reenfocado de servicio en la iglesia, a través de; conocer las necesidades, buscar medios de ayuda y ejecutar ministerios de compasión integral. Observar no es suficiente, también es necesario actuar.

*Juan 12: 26*



## Una historia real.

Todos hemos visto, al ir caminando por las calles de nuestra ciudad, personas en situación de calle las cuales no tienen un lugar en donde poder dormir, tomar un baño o tomar algo de alimentos.

Esto a veces podría pasar desapercibido porque se vuelve algo que vemos de manera habitual, pero que sea cotidiano no hace que desaparezca.

Lo que Jesús nos mandó que debíamos hacer es; cuidar de los pobres de la tierra, moviendo así la compasión que debe haber en el corazón de los discípulos de Cristo.

Una comunidad llamada Iglesia Ancla, en Tijuana, Baja California, entendió ese amor lleno de compasión. Desde hace algún tiempo han llevado a cabo un proyecto llamado “La regadera”, en donde se les brinda la oportunidad, a aquellas personas que no tienen hogar, de poder bañarse, tener un cambio de ropa y acceso a un plato de comida, y lo más importante, el poder escuchar el mensaje de esperanza que hay en Jesús, transformando así no solo su aspecto físico sino también el estado de su corazón.

Eso es ver con los ojos de Jesús; cuando nos damos cuenta de una necesidad profunda en nuestra comunidad y decidimos convertirla en un área de oportunidad creativa para llevar el amor de Dios.

Recuerda que una persona a la vez podemos transformar el mundo, y llevar la luz de Jesús aún en la más densa y potente oscuridad.

**Quien quiera **servirme** debe **seguirme**; y donde yo esté, allí también estará mi **siervo**. A quien me sirva, mi Padre lo **honraré**.**

**- Juan 12: 26**

## **¿Qué dice la Biblia?**

Un encuentro con Jesús definitivamente nos cambia la vida, pero luego de ese tan importante momento hay 2 decisiones que deberemos tomar.

Si en tú corazón has sentido el deseo de servir a Jesús será bueno que recuerdes que debes seguirlo, ¿por qué?

Porque es Él quien nos muestra necesidades que nosotros no veríamos con facilidad, y porque solo un discípulo amaría como Jesús ama. Si alguna vez pensaste que es demasiado difícil servir y seguir a Jesús, Juan nos habla de 2 promesas; la primera es estar donde Jesús está y la segunda es la honra del Padre.

Definitivamente seguir y servir a Dios quedan pequeños al lado de semejantes promesas, por eso la invitación a que seas luz en tu comunidad de fe y con las personas que te rodean es tan importante, porque solo un verdadero discípulo, que es semejante a Jesús, puede ver y actuar con creatividad. Un discípulo como tú, que no solo se queda en la orilla, sino que sumergiéndose decide hacer algo y encuentra formas de dar esperanza a muchos corazones.



Observar una necesidad no es suficiente, es necesario que pongamos manos a la obra haciendo uso creativo de nuestros dones y talentos, compartiendo así el amor de Dios con otras personas.

¿Cuáles son los dones y talentos que tienes y aún no los has utilizado?

¿Qué necesidades en tu comunidad no están siendo suplidas?

¿Estás amando con el corazón compasivo que Jesús tiene?

# Reflexión.

En una tarde, según el libro de Hechos, Pedro y Juan iban al templo, al llegar vieron a un hombre pidiendo limosna, ellos no tenían oro ni plata para darle, pero tenían algo mucho mejor; la sanidad que Jesús podía darle. Y así fue, ellos miraron a ese hombre no como todos los demás sino como un hombre que podía ser sanado, y a través de la obra del Espíritu Santo el hombre se levantó y caminó.

Estos discípulos no se limitaron por lo que no tenían, sino que echaron mano de lo que Dios había depositado en ellos, llevando así un cambio de vida en ese hombre.

Aquí observamos varios aprendizajes; el primero es estar dispuestos a observar las necesidades a nuestro alrededor, el segundo es tratar con dignidad a las personas, el tercero es no detenernos por nuestras carencias sino enfocarnos en nuestras ventajas, el dinero no es la única forma de ayudar a alguien que vive en necesidad, y el cuarto es llevar a que las personas vean a Jesús y no a nosotros. Luego que el hombre sanó todos observaban a los discípulos como si ellos hubieran hecho el milagro, por ello Pedro inmediatamente los llevó a mirar a Cristo.

¿Qué recursos Jesús te ha dado y aún no has utilizado?

¿Cómo practicarás el buscar necesidades a tu alrededor?

¿A cuántas personas sueñas con ayudarles a tener un cambio de vida?

## Challenge personal.

- ¿Quieres seguir a Jesús como un discípulo amoroso?
- ¿Qué tan dispuesto estas a dejar tu comodidad para servir a tu comunidad?
- ¿Qué milagros en la vida de otros sabes que Jesús puede hacer?
- ¿Cómo buscarás ayudar ahora que sabes que el dinero no es el único recurso?
- ¿A quién ayudarás el día de hoy?
- ¿Cuál es el lugar con más necesidad de servicio cerca de ti?

**“  
Un discípulo  
como tú,  
que no solo  
se queda  
en la orilla,  
sino que  
sumergiéndose  
decide hacer  
algo y  
encuentra  
formas de  
dar esperanza  
a muchos  
corazones.**”